

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montreux, le 10 juin 2024  
Pour publication immédiate

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 2024

L'Assemblée Générale Ordinaire de Promove, menée par son Président Stéphane Pommaz, s'est tenue le jeudi 6 juin 2024 au Château de Chillon, en présence de près de 200 personnes. Membres et partenaires ont ainsi pu découvrir un panorama des activités de l'association et des projets développés en 2023. Ce fut également l'occasion pour Promove de rappeler les éléments clés de la stratégie régionale de développement économique et de souligner, en particulier, les enjeux des activités exportatrices de la région, notamment le secteur du tourisme.

### Retour sur 2023

Les tensions géopolitiques et l'évolution des enjeux énergétiques ont constitué un contexte particulièrement complexe pour l'activité économique régionale en 2023. C'est pourquoi, en marge de l'activité usuelle selon ses 4 axes stratégiques, Promove a maintenu plus que jamais des contacts étroits tant avec les responsables d'entreprises qu'avec les représentants des collectivités publiques, jouant son rôle d'interface afin de contribuer à l'échange d'information et à la compréhension mutuelle des besoins et enjeux actuels.

La dynamique économique régionale reste toutefois encourageante: ainsi, en 2023, 85 porteurs de projets ont été accompagnés par l'association, 189 nouvelles entreprises ont été enregistrées et CHF 22 753 944 .- de subventions liées à la Loi sur l'Appui au Développement Economique (LADE) ont été octroyées à des projets économiques, parmi lesquels le projet de rénovation du 2m2c. Dossier d'importance pour l'économie régionale, le projet de sécurisation et de rénovation du Centre de Congrès de Montreux a franchi une étape essentielle en 2023 : au total, ce sont désormais 22 millions de francs en lien avec la LADE et le fonds « Tourisme régional durable » qui ont été octroyés par le canton notamment pour optimiser la performance énergétique et l'attractivité commerciale d'un des éléments clés de la chaîne de valeur touristique de la région.

### Activités exportatrices et nouvelles perspectives pour l'économie touristique

Dans le cadre de la [stratégie régionale de développement économique](#) présentée en 2021, Promove avait souligné l'importance des flux entrants, ces activités dites exportatrices qui contribuent significativement à la prospérité de la région, notamment les industries et les sociétés de services ou sièges sociaux ayant une activité nationale ou internationale. L'économie de l'accueil (tourisme, écoles et cliniques internationales, congrès..) est un autre acteur majeur de ces flux entrants, avec une clientèle venant dépenser au sein de notre région une part de ses revenus acquis ailleurs. La stratégie vise donc également à soutenir ces secteurs de l'économie régionale, en particulier concernant des enjeux tels que : disponibilité de terrains et locaux, conditions-cadres, développement d'activités d'exportation, innovation, offre touristique attractive et notoriété de la destination.

Plus spécifiquement, en 2023, le secteur du tourisme a connu un formidable élan avec le lancement ou la concrétisation de plusieurs projets majeurs, tant publics que privés. Entre 2023 et 2028, ce sont ainsi plus d'un demi-milliard de francs suisses qui vont être investis dans le développement de l'offre touristique de la destination. Pour la station de Montreux, en particulier, il s'agit d'une remise à niveau de plusieurs infrastructures clés et du développement de nouvelles offres ou du redéploiement de certains produits (2m2c, réaménagement de la Grand Rue, thématisme musicale de la ville, nouvelle concession du Casino Barrière, revalorisation des Rochers-de-Naye...).

Cette assemblée a ainsi été l'occasion de rappeler le rôle essentiel du tourisme au sein de l'économie régionale, contribuant depuis 150 ans à l'amélioration de la qualité de vie de ses habitants, tout en soulignant que son développement futur, souhaité et soutenu, ne peut se concrétiser qu'au travers d'un positionnement qualitatif, durable et créateur de valeur.

---

**Contact presse** Thanh-Mai Han, Responsable communication // 021 963 48 46 // han@promove.ch

13 communes & plus de 330 entreprises

